



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

programmes

Question écrite n° 98984

Texte de la question

M. Guénaël Huet attire l'attention de Mme la ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche sur l'éducation à l'environnement et le développement durable dans l'ensemble du cursus scolaire. Chaque année, on dépense des milliards d'euros pour imposer des réductions de CO2 à des pays et des industriels. On devrait davantage investir sur les programmes scolaires. Sensibiliser les enfants à la réalité de l'environnement et du développement durable permettrait de changer le rapport de force. Cependant, aujourd'hui, la sensibilisation à l'environnement n'est pas suffisamment présente dans les missions des enseignants. Seules des initiatives sont prises à l'école, dans les entreprises, dans les médias, etc. Aucune n'est vraiment accentuée sur l'éducation des enfants à l'environnement et au développement durable. Pourtant, l'éducation nationale représente 12,3 millions d'élèves et 840 000 enseignants. Par conséquent, elle constitue un véritable relais pour faire évoluer les comportements. Aussi il lui demande quelles sont ses intentions pour renforcer la présence de l'éducation à l'environnement, l'écologie et au développement durable dans les programmes scolaires de la maternelle au lycée.

Données clés

Auteur : [M. Guénaël Huet](#)

Circonscription : Manche (2^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 98984

Rubrique : Enseignement

Ministère interrogé : Éducation nationale, enseignement supérieur et recherche

Ministère attributaire : Éducation nationale

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [20 septembre 2016](#), page 8294

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)